
四つのテスト
言行はこれに
照らしてから

2021－22年度ＲＩテーマ
「奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために」

2021－22年度厚木県央ＲＣテーマ
「厄災禍におけるクラブ活性化を考えよう」

１.真実かどうか？ 

２.みんなに公平か？

３.好意と友情を深めるか？

４.みんなのためになるかどうか？
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会　長　和田貴樹　　副会長　北村正敏　　幹　事　松本　豊

第 1072 回 例会 （2021 年 12 月 17 日）

例会場：厚木アーバンホテル
例会日：毎週金曜日 12：30 ～ 13：30
事務局：厚木市栄町1-16-15 厚木商工会議所 2 階

■点鐘　…和田貴樹会長

■斉唱　…我等の生業

■ビジター紹介

見方雅教様（海老名RC）

■会長報告

◎ガバナー事務所　より
・2024－2025年度 地区ガバナーノミニー候補者告知

について
佐々木　辰郎氏　大和田園ＲＣ

・2022年 決議審議会への決議案 提出のお願い
・2021 ～ 22年度 社会奉仕委員長会議のご案内

2022年2月10日（木）17：00 ～ 18：30 第一相澤ビル
・ロータリー文庫デジタル化済資料廃棄の件
・第2回地区補助金説明会・補助金管理セミナー

ご案内
2022年1月29日（土）14：00 ～ 16：00 第一相澤ビル

◎座間ロータリークラブ　より
・「第6グループ　Rotary　Day」のご案内

◎ロータリー米山記念奨学会　より
・ハイライト米山　２６１号

◎厚木商工会議所　より
・令和４年新春賀詞交換会の開催規模縮小並びに式

典のＷＥＢ配信について

■スマイル

見方雅教様（海老名RC）
海老名RCの見方と申します。本日初めて厚木県央RC様
の例会にメイクアップさせていただいております。今後
とも交流を深められればと思いますのでどうぞ宜しく
お願いいたします。

和田貴樹会長・松本　豊幹事
今日は今年最後の例会です。最近は1年が過ぎるのが本
当に早く感じます。この次この例会場で皆様とお会いす
るのは1月28日の例会となります。皆様良いお年をお迎
え下さい。

佐藤新也君
誕生祝いありがとうございます。

新川　勉君
先週土曜日、日曜日にロータリーで協賛をいただいてい
るチャレンジカップが及川球場で開催されました。閉会
式には和田会長と松本幹事にもご出席をいただきまし
た。大変ありがとうございました。この中からプロ野球
選手が出るのを期待しております。当日の写真を会場に
回しますので是非ご覧ください。

SAA 井　寛明君
半年間、例会のスムーズな運営にご協力頂き、ありがと
うございました。後半も私の乾いたギャグにお付き合い
下さい。
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関野耕正君
この前に言ったとおりにチョット多めにスマイルしま
す。

守屋孝則君・関原敏文君・臼井欽一君・能勢健一君
北村正敏君・荻野洋一君・山田幹男君・森　正章君
武藤元秀君・石井　卓君・松澤修身君・関野耕正君
岡見　健君・伊藤　一君・神崎　進君・難波真奈美君
岩堀美子君
スマイルBOX

■会長タイム

12 日の日曜日、及川競技場で市内子ども会のソフトボー
ル７チームのによる第 18 回チャレンジカップの閉会式に参
加してきました。メダルの協賛をしています。

式の中で来賓として挨拶しました。新川会員が大会の
顧問として立派に活動していました。本日のタウンニュース
で関連記事が掲載されています。

本日は今年最後の例会であり私の年度の折り返しの例
会でもあります。定款に関する例会でちょっと堅苦しいか
もしれませんがクラブ管理委員会の熱意を感じて下さい。

次回は厚木 4 ロータリーの合同賀詞交換の例会です。
新しい年も皆さんで楽しみましょう。

■今日のお花

スイートピー（イタリア）
花言葉（繊細・門出）

バラ（北半球の温帯域）
花言葉（王座・上品・誇り）

■例会「ロータリークラブ標準定款を理解しよう」

担当：クラブ管理運営委員会

厚木県央 クラブ 第 例会

ロータリークラブ標準定款を理解しよう

年 月 日 ク ラ ブ 管 理運営委員会

＜ 標準ロータリークラブ定款は＞

３年に一度開催される規定審議会で
ロータリーの組織規程に変更を加える制定案と
理事会の見解を表明する見解表明案について

審議と投票が行われます。
＊ より抜粋＊

最近の定款に関する規定審議会は
年→ 年→ 年

（各年の 月から 月）
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地区 クラブ管理運営委員会が制作をした

クラブで定款や細則を見直す際のツールとしての、

動画があります。

どのようにして 年に一度の審議会が行われ

各クラブが決議案を提出する事ができるなど、、、

案内されています、ご覧ください。

～ロータリーの心と実践 1923年 RI第14回国際大会～

決議委員会 決議23-34

その第 1条では、ロータリーの奉仕理念が、
「最もよく奉仕する者、最も多く報いられる-He profits most who serves best-」
という標語に表される
「科学的かつ道徳的な経営方針によって、自分の事業や同業者の事業の発展
を図ると共に、業界全体のモラルを高めていこう」
という職業奉仕の理念に支えられた
「超我の奉仕-Service above Self-」の哲学
すなわち、他人のことを思い遣り、他人のために尽くそうという
国際社会を含む奉仕活動の根本原理であることが明確に定義されています。

委員長として、私は入会５年目です。
今年度初めて理事を務めております。
このような定款に関する例会を準備しなければ
定款・細則・内規に深く触れることはなかったです。
理事に選任された時点でよく熟読をしておけばと後悔しています。。。
クラブ管理運営委員長として、お願いがあります。
毎年、理事に選任された会員の皆様は
よく定款・細則・内規をご覧になって
委員会の運営を引っ張っていただきたいと思いました。

理事の皆様で更なる良いクラブ運営を会員の皆様で
実践していきたいです。
本日はご清聴ありがとうございました。

■ソングリーダー

■会長幹事報告

森　正章君

松本　豊幹事

■四つのテスト

■ロータリーの友紹介

松澤修身君

村松マユミ君
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■お祝い行事　「おめでとうございました。心よりお慶び申し上げます。」

＊会員誕生日
　臼井欽一君（20日）
　岸野義人君（1月6日）

佐藤新也君（1月11日）
土屋義行君（1月21日）

■出席報告　＜会員39名、出席対象39名＞

12 月 17 日例会　　出席 32 名　　欠席 7 名　　出席率 82.05％

■今日の新川さん


